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Na ja, das mit dem Geld ist natürlich ein Problem, wenn man jede Saison auf Transfererlöse
angewiesen ist.

Deswegen müssen wir ja auch erst mal aus dieser Abhängigkeitssituation herauskommen. Das
geht z.B. durch reduzierte Kaderkosten.

Was aber so oder so aufhören muss, ist das Prinzip junge Spieler für geringfügige
Millionenbeträge zu verschachern sobald der erste Bundesligist an der Tür klopft. Da muss man
auch mal hart bleiben.
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